

3.—Le Surintendant des Parcs transmet ses suggestions pour les amendements à la charte au sujet de l'émondage des arbres par des compagnies qui ont obtenu des chartes pour la pose de fils et de poteaux servant à l'électricité dans les rues de la Cité.

Résolu: De recommander à la Commission de Législation.

4.—L'Ingénieur Sanitaire recommande que le gardien du bain Turcot soit logé de même que les autres gardiens des bains et avise le Bureau qu'il n'a pas de crédit pour cela.

Résolu: D'informer l'Ingénieur Sanitaire que le Bureau est dans l'impossibilité de faire droit à sa recommandation.

5.—L'Ingénieur Sanitaire transmet le compte de M. Zotique Trudel, architecte, au montant de \$1,234.75 pour plans et surveillance d'un bain public (bain Turcot) montant du contrat \$24,448 à 5 p.c., plus extras, \$247 à 5 p.c. et recommande le paiement dudit compte tel qu'approuvé par lui.

Résolu: En conséquence de payer ladite somme de \$2,234.75 à M. Zotique Trudel pour les travaux sus-mentionnés.

6.—L'Ingénieur Sanitaire recommande que des téléphones soient placés dans les bains publics, pour l'usage des gardiens.

Résolu: D'informer l'Ingénieur Sanitaire que le Bureau est dans l'impossibilité de se rendre à sa recommandation.

7.—Le Surintendant des Impressions et de la Papeterie transmet une demande du Trésorier de la Cité d'une machine à additionner "Burroughs". Il soumet le coût de cette machine, soit, \$590, 2 pour cent à 10 jours.

Résolu: Suivant la demande de M. Collin, comptable, et la recommandation du Trésorier de la Cité, que ladite machine à additionner soit achetée pour l'usage du Bureau du Trésorier, et de faire rapport au Conseil.

8.—Le Chef de Police recommande de revenir à l'ancien système et de remplir les vacances à mesure qu'elles se produisent dans le corps de police et recommande à un changement de classe les constables qui sont mentionnés à une liste ci-produite et que la somme mentionnée en regard de chacun des noms des constables indiqués à ladite liste soit payée à chacun d'eux, lesdites sommes réunies formant un total de \$3,379.50 au 31 décembre 1910.

Résolu: Suivant la recommandation du chef de police et de faire rapport au Conseil.

9.—Soumis un rapport de M. J. Emile Vanier, Ingénieur en charge des travaux de construction du tunnel du boulevard Saint-Laurent, concernant la demande de Eugene F. Phillipps Electrical Works Ltd., de faire une ouverture dans les murs du tunnel et informant le Bureau qu'il ne croit pas devoir recommander que telle permission soit accordée.

Résolu: En conséquence.

10.—Soumise une communication de M. F. W. Hibbard, adressée au Maire, au Conseil et au Bureau des Commissaires, transmettant une requête des citoyens résidents de Montréal, au sujet de l'agrandissement du pont de Lachine, aux fins de donner plus de facilités de transport.

Résolu: De transmettre au Greffier de la Cité.

11.—Soumise une application de M. Maurice Loranger pour la position de Notaire en remplacement de M. Victor Morin qui a démissionné.

Résolu: De transmettre au Greffier de la Cité.

12.—M. l'échevin Clément se présente devant le Bureau et réclame de l'aide pour M. J. E. Gauthier, qui a été nommé Secrétaire pour la Commission Spéciale nommée pour la codification et révision des règlements de l'Inspection des bâtisses.

13.—L'honorable L. O. David, Greffier de la Cité réclame également de l'aide pour son département, vu que M. Gauthier a beaucoup de travail à faire comme secrétaire de la Commission ci-dessus.

Résolu: D'autoriser le Greffier de la Cité à requérir les services de M. John Barry, ex-Secrétaire de la Commission de Police, et de M. Leblanc, ex-Secrétaire de la Commission des Marchés et d'informer ces derniers de se tenir à la disposition du Greffier de la Cité pour cette fin.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Resolved: To refer the matter to the City Comptroller and Auditor.

3.—The Supt. of Parks transmitted his suggestions for amendments to the City Charter in connection with the trimming of trees by Companies which have obtained charters for the laying of electric wires and the erection of poles in the streets of the City.

Resolved: To refer the same to the Legislation Committee.

4.—The Sanitary Engineer recommended that the caretaker at the Turcot bath as well as the other caretakers at public baths be provided with a lodging and informed the Board that he had no appropriation for that purpose.

Resolved: To inform the Sanitary Engineer that the Board are unable to concur in his recommendation.

5.—The Sanitary Engineer transmitted an account from Mr. Zotique Trudel, architect, to the amount of \$1,234.75 for plans and supervision of the erection of the Turcot bath, representing 5 per cent on the amount of the contract (\$24,448.00) and on extras (\$247.00), and recommended that the said account, as approved by him, be paid.

Resolved: To pay the said sum of \$1,234.75 to Mr. Zotique Trudel.

6.—The Sanitary Engineer recommended that telephones be placed in the public baths for the use of the caretakers.

Resolved: To inform the Sanitary Engineer that the Board is unable to concur in his recommendation.

7.—The Superintendent of Printing and Stationery transmitted a request from the City Treasurer for a Burroughs adding machine and informed the Board that the same would cost \$590.00 less a discount of 2 per cent, if paid within 10 days.

Resolved: That, as requested by Mr. Collins, accountant, and as recommended by the City Treasurer, the said adding machine be purchased for the use of the Treasury Department and to report to Council.

8.—The Chief of Police recommended that the old system be followed and that the vacancies be filled as they occur in the police force. He further recommended that the constables mentioned in the list filled by him be placed in another class and that the sum set forth opposite each of the names of the said constables be paid to them, the whole aggregating \$3,379.50 up to the 31st Dec. 1910.

Resolved: To concur in the recommendation of the Chief of Police and to report to Council.

9.—Submitted a report from Mr. J. E. Vanier, engineer in charge of the works in connection with the construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel, concerning the request of the Eugene F. Phillipps Electrical Works Ltd. for leave to make an opening in the walls of the tunnel, and informing the Board that he does not deem it advisable to recommend that said permission be granted.

Resolved: Accordingly.

10.—Submitted a communication from Mr. F. W. Hibbard addressed to the Mayor, the Council and Board of Commissioners, transmitting a request from citizens residing in Montreal, in connection with the enlargement of the Lachine bridge in order to provide further transportation facilities.

Resolved: To transmit the same to the City Clerk.

11.—Submitted an application from Mr. Maurice Loranger for the position of City Notary vice Mr. V. Morin, who has resigned.

Resolved: To transmit the same to the City Clerk.

12.—Alderman Clément appeared before the Board and asked for help for Mr. J. E. Gauthier, who has been appointed secretary of the special Committee to revise the Building by-laws.

Hon. L. O. David, City Clerk, also asked for help for his department, inasmuch as Mr. Gauthier has much work to do as Secretary of the above Committee.

Resolved: To authorize the City Clerk to require the services of Mr. John Barry, ex-Secretary of the Police Committee, and of Mr. Leblanc, ex-Secretary of the Market Committee, and to request the latter to hold themselves at the disposal of the City Clerk for that purpose.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.